



# SILBERSACK: AUßENGASTRONOMIE ÖFFNEN. JETZT!

Veröffentlicht am 16. März 2021

**Tags:** [Andreas Silbersack](#), [FDP](#), [FDP Sachsen-Anhalt](#), [Finanzen](#), [Freie Demokraten](#), [Kreisverband Halle](#), [Landesregierung](#), [Landtag](#), [Landtagswahl](#), [öffnung](#), [Öffnungsstrategie](#), [Sachsen-Anhalt](#), [Silbersack](#), [Stufenplan](#), [Wirtschaft](#)

**FDP-Landtagskandidat und Landesvorstandsmitglied [Andreas Silbersack](#) fordert die sofortige Öffnung der Außengastronomie. Eine weiterführende Schließung wird die strukturelle Zerstörung einer gesamten Branche zur Folge haben.**

„Die Nerven der Gastronomen, aber auch der Menschen liegen blank. Mittlerweile stehen wir vor der strukturellen Zerstörung einer gesamten Branche. Das Ansteckungsrisiko an der frischen Luft könnte kaum geringer sein. Tübingen macht es vor und lässt seit kurzem Menschen mit negativen Schnelltest den Außenbereich der Gastronomie nutzen. Lassen wir die Menschen lieber in die Außengastronomie, als dass sie sich wild in den Park setzen. Auch wenn das nur ein kleiner Trost für die Gastronomen ist, dieser Schritt muss schnellstmöglich



vollzogen werden. Immerhin finanziert die Wirtschaft den Staat und nicht der Staat die Wirtschaft“, so Landesvorstandsmitglied Silbersack.

„Auf der anderen Seite stehen aber nicht nur die Gastronomen, sondern auch die Menschen in unserem Land. Nach Monaten des Lockdowns muss es eine Perspektive geben. Die Familien wollen endlich wieder etwas unternehmen können. Gerade Kinder brauchen wieder das Gefühl eines Erlebnisses. Der Wert der Gastronomie ist nicht nur finanziell, sondern auch ideell. Daher fordere ich die Landesregierung auf, schnellstmöglich die Außengastronomie unter Auflagen zu öffnen“, so Silbersack abschließend.

[www.andreas-silbersack.de](http://www.andreas-silbersack.de)